

Beginn der Adventskalenderaktion des Lions-Club Goldener Hut

Verkauf immer freitags auf dem Wochenmarkt sowie ab 28. Oktober an verschiedenen Verkaufsstellen

SCHIFFERSTADT. Auch in diesem Jahr startet der Lions-Club Goldener Hut Schifferstadt wieder seine beliebte Adventskalenderaktion. Es werden wieder 3.000 Kalender als Los zu 5 Euro angeboten. Der Erlös geht zu gleichen Teilen (jeweils mindestens 4.000 Euro) an Einrichtungen in Schifferstadt. In diesem Jahr an den Jugendchor des MGV Klein Schifferstadt e.V., an das

Team 31 e.V. sowie die MS Selbsthilfegruppe zur Finanzierung von Schulungen. Die Gesamtsumme der Spenden beträgt so mindestens 12.000 Euro.

Mehr als 170 Preise von Schifferstadter Unternehmen, Einzelhändlern, Restaurants im Wert von mehr als 10.000 Euro wurden zur Verfügung gestellt. Besondere Preise sind z. B. zwei Goldbarren, Einkaufsgutscheine bis zu

200 €, Abonnements, Tickets für den FCK, Palazzo oder das Technikmuseum.

Der Verkauf erfolgt immer freitags auf dem Wochenmarkt, sowie täglich ab dem 28. Oktober bei den Apotheken (Rathaus-Apotheke, Easy-Apotheke, Apotheke am Schillerplatz), Eisen Rupp, Friseurteam Menrath, Buchhandlung Frank, VVR Bank, Sparkasse Vorderpfalz sowie im Rathaus Schifferstadt.

2023 beteiligten sich erstmals Lebenshilfekünstlerinnen und -künstler aus allen Einrichtungsbereichen in Speyer und Schifferstadt an der Adventskalenderaktion des Lions Clubs Goldener Hut Schifferstadt. Insgesamt 38 farbenfrohe Werke waren bis zur Vorweihnachtszeit entstanden und sorgten in den zwei tagesstrukturierenden Seniorengruppen, in der Tagesförderstätte Speyer sowie

in den beiden Mal- und Ateliergruppen für eine frühzeitige Einstimmung auf die Festtage. Es wurde gemalt, gezeichnet, collagiert und mit Glimmerpartikeln geglizert. Im Atelier erklangen ab September sogar die ersten Weihnachtslieder, was für viel Gelächter sorgte. Ein Jahr später präsentierte die Jury das Gewinner-Motiv für den Adventskalender 2024 (wir berichteten). Es stammt von

Jürgen Stahl, einem Künstler des Ateliers „Molemol“. Frau Dr. Karin Bury, die die Malgruppe betreut, schreibt „Mir war damals wichtig, dass mit der Lions-Aktion eine Möglichkeit bestand, alle Gruppen unserer sehr großen Ortsvereinigung zu beteiligen - auch jene Gruppen, in denen schwer mehrfach behinderte Menschen betreut werden.“

Text: Lions-Club Schifferstadt